

Aus Verantwortung für Salzburg

Langsam kehrt wieder ein Gefühl von Normalität in unseren Alltag ein, von einem wirtschaftlichen Normalbetrieb sind wir allerdings noch weit entfernt. Im Sinne von „Lessons learned“ und Resilienz haben wir gemeinsam mit dem Land Salzburg ein industrie- und innovationspolitisches Abkommen erarbeitet, mit dem wir einen raschen wirtschaftlichen Aufschwung unterstützen und starke Stimuli für den Innovationsstandort Salzburg setzen können:



AUF DER DIGITALEN WELLE ZUM INNOVATION-LEADER

Fördermittel

- Nachhaltige Wirtschaftsförderung
- Landesbudget für F&E bestmöglich dotieren
- Mehr Christian-Doppeler-Labors und Josef-Ressel-Zentren

Leitbetriebe

- Auch junge Unternehmen langfristig an den Standort Salzburg binden
- Digitalisierung bedeutet effizientere und raschere (Bau-)Verfahren

Industrieflächen

- Flächen und Korridore langfristig sichern
- Rücksicht auf Transportaufkommen bei Industrieflächen mit Anschlussbahn
- Eigene Industrie- und Wirtschaftsparks

High-Tech-Fächer

- Hochschulen bei Forschung unterstützen
- Forschung in Kooperation von Wirtschaft und Wissenschaft
- „Lebendiger“ Campus Itzling

Human Resources

- Anwerbestrategie für hochqualifizierte MINT-Fachkräfte
- Duale Ausbildung als Basis für Fachkräfte
- Dem Fachkräftemangel überregional begegnen



INDUSTRIE- UND INNOVATIONSPOLITISCHES ABKOMMEN

Die Industrie bringt Salzburg weiter. Daher wollen wir die Ideen und Vorschläge für den Innovationsstandort entsprechend verteilen. Gerne senden wir ein Exemplar des Abkommens kostenfrei zu.



BILDUNG ALS GRUNDLAGE FÜR EINE ERFOLGREICHE ZUKUNFT

Talentfördernde Bildung

- Berufsorientierung für alle Schultypen
- Begabungsförderung in allen Bildungsstufen

MINT, Wirtschaft und Unternehmertum

- Moderne Technik in der Klasse
- MINT-Schwerpunktclassen
- Wirtschaftliches Grundverständnis vermitteln
- Bilinguale Schultypen
- Sichtbarmachung technischer Lehrberufe

Digitaler Wandel

- Digitale Kompetenz ist vierte Kulturtechnik
- Computer und Internet im Unterricht
- Fokus auf Sicherheitsmanagement und Cyber Crime



INFRASTRUKTUR: ENERGIE- UND MOBILITÄTSWENDE ALS CHANCE

Versorgungssicherheit

- Potentiale erneuerbarer Energien weiter ausbauen
- Klares Bekenntnis zu Energieinfrastrukturprojekten
- Naturschutzgesetz novellieren

Erreichbarkeit

- Modernste Telekommunikationsinfrastruktur
- Tauern-Pyhrn-Schober-Achse im TEN verankern
- Bestmögliche Bahn-Anbindung für Unternehmen

Logistik

- Klares Bekenntnis zum Flughafen
- Grenzüberschreitende Gewerbegebiete – inkl. Salzachbrücken
- Weiterführung der Anschlussbahnförderung

Kreislaufwirtschaft und Ressourceneffizienz

- Erste Bioethanol-Raffinerie Österreichs
- Information zu Klimapartnerschaft 2050
- Entwicklung des „Salzburger Hauses“